



GAD MUNICIPALIDAD
DE AMBATO

BOLETIN DE PRENSA N° 149

Ambato, 19 de marzo de 2021

Municipalidad construye baterías sanitarias en varios estadios parroquiales

La Municipalidad de Ambato impulsa la práctica deportiva en el sector rural, con todas las medidas de salubridad, es así que inició la construcción de baterías sanitarias en varios estadios de las ligas parroquiales, fortaleciendo la actividad recreativa y formativa de quienes realizan actividad física.

El proyecto tiene una inversión de 189.192,70 dólares y un plazo de ejecución de 120 días. Las parroquias beneficiadas son: Augusto Nicolás Martínez, Huachi Grande, Cunchibamba, Juan Benigno Vela, Quisapincha, Izamba y un sector del Parque Industrial Ambato.

La construcción de baterías sanitarias inició el 11 de marzo en el estadio Corazón de Jesús de la parroquia Huachi Grande, donde se realizan los cimientos corridos. También en el estadio de la parroquia Juan Benigno Vela se realizan excavaciones para la posterior cimentación.

En la parroquia Augusto Nicolás Martínez se realiza el derrocamiento de dos metros del graderío existente, con la finalidad de optimizar el espacio que utilizarán las baterías sanitarias y que haya mayor holgura entre la cancha y la zona de aseo.

En Cunchibamba se ejecutan trabajos de limpieza y desglose de la capa vegetal. Cabe mencionar que en este sector se implementa un muro de contención en la parte posterior del estadio, para garantizar la seguridad de quienes ocupan este escenario deportivo.

Las baterías sanitarias estarán listas para entregarse a la ciudadanía la segunda semana de julio, incluyen adecuaciones para personas con discapacidad y servicios complementarios, cumpliendo con el propósito del alcalde Javier Altamirano de llevar salubridad y bienestar a los ambateños.

Comunicación Institucional



AMBATO
· LA GRAN CIUDAD ·

**Dirección de
Comunicación
Institucional**

Av. Atahualpa entre Pallatanga y Río Cutuchi
GADMA SUR 032•997•800 EXT 7814